



الهيئة السعودية للمواصفات والمقاييس والجودة
Saudi Standards, Metrology and Quality Org.

نموذج الإقرار بالمطابقة الخاص بالمُصنِع
Manufacturer Declaration of Conformity

A. Details For The products In The Application:

أ - تفاصيل المنتجات بالطلب:

رقم الطراز (الموديل) Model Number	رقم المواصفة المرجعية Reference Standard (SASO IEC...)	اسم العلامة التجارية Trade Mark Name

B. Manufacturer Details

ب - تفاصيل الشركة المصنعة

Name of the Manufacturer:

اسم الشركة المصنعة:

Address of the Manufacturer:

عنوان الشركة المصنعة:

Contact Person:

الشخص المعني بالتواصل:

Email address:

عنوان البريد الإلكتروني:

Telephone no. :

الهاتف :

Mobile phone no. :

الهاتف المحمول:

C. Details of Authorized Representative / Importer in KSA

ج - تفاصيل الممثل المعتمد / المستورد في السعودية

Name of Authorized Representative:

اسم الممثل المعتمد:

Address of Authorized Representative:

عنوان الممثل:

Commercial Registration No.:

رقم السجل التجاري:



الهيئة السعودية للمواصفات والمقاييس والجودة
Saudi Standards, Metrology and Quality Org.

نموذج الإقرار بالمطابقة الخاص بالمُصنِع

Manufacturer Declaration of Conformity

4) Declaration

I declare that the validity of the information contained in the application and the conformity of the product to the standard that issued by the International Electrotechnical Organization (IEC), Saudi national differences and Saudi technical regulations are related to the product including but not limited to:

- Technical Regulation for limiting Hazardous Substances in Electrical and Electronic Devices for (Dishwashers, Television and screens, Mobiles and their accessories, Laptop, tablets and their accessories, Smart watches Lighting and its accessories, Home electric oil fryers, Video games devices and their accessories, Electric water kettles, Electric cables, Coffeemakers, Electrical circuit breakers and Desktop Personal Computer (PC)).
- Technical Regulation of the Requirements for Standby, off Mode Electric power consumption for (Dishwashers, Television and screens).

I declare that the 'USB Type-C' charging port is comply with the performance requirements specified in the latest versions of the standards (SASO IEC 62680-1-2:2023) and (SASO IEC 62680-1-3:2023) for the following devices: mobile phones, tablets, digital cameras, e-readers, portable video game consoles, headphones, earphones, speakers, keyboards, computer mice, portable navigation systems, portable speakers, and wireless routers.

I declare that the National Recognition Certificate will be used only for the models mentioned above and cannot be used for any other models.

4) الإقرار

أقر بصحة البيانات الواردة بالطلب ومطابقة المنتج للمواصفات القياسية المعتمدة الصادرة عن المنظمة الدولية الكهرو تقنية (IEC) والفروقات الوطنية السعودية واللوائح الفنية السعودية ذات العلاقة بالمنتج على سبيل المثال لا للحصر:

- اللائحة الفنية للحد من المواد الخطرة في الأجهزة والمعدات الكهربائية والإلكترونية لمنتجات (غسالات الأطباق المنزلية، أجهزة التلفاز والعرض، أجهزة الهاتف المحمول وملحقاتها، الكمبيوتر المحمول والأجهزة اللوحية وملحقاتها، الساعات الذكية، الإنارة وملحقاتها، قلابات الزيت الكهربائية المنزلية، أجهزة ألعاب الفيديو وملحقاتها، غلاية المياه الكهربائية، الكابلات الكهربائية، أجهزة إعداد القهوة، قاطعات التيار أجهزة الكمبيوتر المكتبي).
- اللائحة الفنية لمتطلبات وضع الاستعداد والسكون في الأجهزة الكهربائية والإلكترونية لمنتجات (غسالات الأطباق المنزلية، أجهزة التلفاز والعرض).

أقر بأن منفذ الشحن من النوع "USB Type-C" مطابق وفقاً لمتطلبات المواصفة القياسية بأحدث نسخة لها (SASO IEC 62680-1-2) و (SASO IEC 62680-1-3) لمنتجات (الهواتف المتنقلة، والأجهزة اللوحية، والكاميرات الرقمية، وأجهزة القراءة الإلكترونية، وأجهزة ألعاب الفيديو المحمولة، وسماعات الرأس، وسماعات الأذن، والسماعات الكبيرة للصوت، ولوحات المفاتيح، وأجهزة مؤشر الحاسب (الفأرة)، وأنظمة الملاحة المحمولة، ومكبرات الصوت المحمولة، والموجهات اللاسلكية (راوتر))

أقر بالالتزام باستخدام شهادة الاعتراف الوطنية للطراز/لطرزازات الموضحة بها فقط ولا يمكن استخدامها لطرزاز/لطرزازات أخرى.



الهيئة السعودية للمواصفات والمقاييس والجودة
Saudi Standards, Metrology and Quality Org.

نموذج الإقرار بالمطابقة الخاص بالمُصنِع
Manufacturer Declaration of Conformity

Signed on Behalf of: _____ تم التوقيع بالنيابة عن:
manufacturer Name _____ اسم المصنِع:
Authorized Person: _____ اسم الشخص المسؤول:
Signature: _____ التوقيع:
manufacturer Stamp: _____ ختم المصنِع:
Date: _____ التاريخ: